

A B S T R A K

Nama : Arfito Leopoldo Rahaol.
N I M : 207171002.
Program Studi : Magister Hukum (M.H).
Judul Tesis : Tanggung Jawab Pengangkut Terhadap Penumpang
Akibat Kecelakaan Dalam Pengangkutan Darat.

Tesis ini mengkaji dan menganalisis mengenai tanggung jawab pengangkut terhadap penumpang dan penyelesaian ganti kerugian kepada penumpang akibat kecelakaan dalam pengangkutan darat. Ruang lingkup penelitian ini meliputi kewajiban perusahaan pengangkutan darat sebagai pengangkut, dan perusahaan asuransi dalam menyelesaikan ganti kerugian terhadap penumpang yang meninggal dunia, luka-luka, atau cacat akibat kecelakaan dalam penyelenggaraan pengangkutan darat di Indonesia, dengan menggunakan pendekatan teori tanggung jawab (*liability*). Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana tanggung jawab pengangkut terhadap penumpang akibat kecelakaan kendaraan umum berdasarkan Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan?, dan bagaimana penyelesaian ganti kerugian kepada penumpang dalam kecelakaan pengangkutan darat di Indonesia? Penulis dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian hukum normatif dengan pendekatan kualitatif, yang bertujuan untuk mencari penyelesaian masalah, dengan menerapkan analisis deskriptif. Melalui analisis teori tanggung jawab, maka perusahaan pengangkutan darat sebagai pengangkut harus bertanggung jawab terhadap penumpang akibat kecelakaan kendaraan umum, dan wajib memberikan ganti kerugian kepada penumpang yang meninggal dunia, luka-luka, atau cacat akibat kecelakaan dalam penyelenggaraan pengangkutan darat berdasarkan prinsip tanggung jawab adanya unsur kesalahan (*based on fault liability principle*). Selain itu untuk penyelesaian ganti kerugian dari perusahaan asuransi kepada penumpang dalam penyelenggaraan pengangkutan darat sebagai tertanggung dibayarkan sesuai dengan nilai ganti kerugian yang dipertanggungjawabkan dalam perjanjian asuransi, berdasarkan premi yang dibayarkan penumpang. Penulis pada penelitian ini menyarankan agar pengaturan jumlah ganti kerugian asuransi tanggung jawab dan asuransi wajib pertanggungjawaban bagi penumpang dalam penyelenggaraan pengangkutan darat dievaluasi dan disesuaikan setiap tahun, sehingga lebih wajar dan memadai.

Kata kunci:

Tanggung jawab pengangkut, penumpang, kecelakaan kendaraan umum.

Pembimbing:

Dr. Ahmad Sudiro, S.H., M.H., M.M., M.Kn.